

DIAN TRIANSYAH DJANI

Special Senior Advisor to the Minister for Foreign Affairs, Former Ambassador of Indonesia to the United Nations

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Yang Mulia Dr. Dian Triansyah Djani saat ini menjabat sebagai Penasihat Senior Khusus Menteri Luar Negeri Bidang Isu-Isu Prioritas dan juga menjabat sebagai Co-Sherpa G20 Indonesia. Beliau juga menjabat sebagai Ketua Dewan Bank Mandiri Europe Limited (BMEL) dan Penasihat ALAMI Group, sebuah start-up Fintech.

Beliau pernah menjadi Duta Besar/Wakil Tetap RI untuk PBB dan Organisasi Internasional lainnya di New York (2016-2021). Sebelum penugasan tersebut, Dubes Djani pernah menjabat sebagai Direktur Jenderal Amerika dan Eropa (2012-2016), Duta Besar/Wakil Tetap RI untuk PBB, WTO, dan Organisasi Internasional lainnya di Jenewa (2009-2012) serta Direktur Jenderal ASEAN Kementerian Luar Negeri (2005-2009).

Di Kementerian Luar Negeri, beliau juga pernah menduduki berbagai jabatan, antara lain: Kepala Bagian Moneter Internasional; Kepala Bagian APEC; Wakil Direktur D8; Direktur Perdagangan dan Industri Multilateral; Direktur Kerjasama Intra Regional; Direktur Urusan Perekonomian ASEAN; Direktur Jenderal Kerjasama ASEAN; dan Direktur Jenderal Amerika dan Eropa yang membawahi 88 negara di Eropa dan Benua Amerika.

Sebagai Co-Sherpa G20 Indonesia, beliau mengkoordinasikan jalur sherpa serta menyelenggarakan berbagai pertemuan G20 termasuk KTT Presidensi G20 Indonesia tahun 2022. Beliau memimpin Pertemuan Sherpa G20 dan berhasil memimpin/menegosiasikan Pemimpin G20 Bali ' Deklarasi selama masa-masa sulit akibat pandemi, kemerosotan ekonomi global, dan invasi Ukraina.

Di PBB New York, beliau pernah menjabat sebagai Presiden Dewan Keamanan, Wakil Presiden Majelis Umum PBB, Ketua Komite Ekonomi dan Sosial/Komite Kedua dan Duta Besar Indonesia untuk Dewan Keamanan PBB. Ia juga ditugaskan oleh Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa sebagai anggota Panel Tingkat Tinggi tentang Habitat PBB; Wakil Presiden Komite Dekolonisasi PBB/Komite Penerapan Hak-Hak Rakyat Palestina yang Tidak Dapat Dicabut.

Di Jenewa, Dubes Djani menjabat sebagai Wakil Presiden Dewan Hak Asasi Manusia PBB; Presiden Dewan Perdagangan dan Pembangunan UNCTAD; Ketua G 77 dan Tiongkok di UNCTAD tahun 2012.

Beliau mewakili Indonesia di berbagai konferensi internasional, seperti Majelis Umum PBB, Gerakan Non-Blok, Organisasi Perdagangan Dunia (WTO), D8, G77, G15, ASEAN Regional Forum (ARF), Asia Cooperation Dialogue (ACD), Asia-Middle Dialog Timur (AMED), Pertemuan Asia Eropa (ASEM), UNCTAD, WIPO, UNIDO, WHO, ILO, ITU, Konferensi Perlucutan Senjata, UNDP, KTT Asia-Afrika, dan Konferensi Internasional Tokyo tentang Pembangunan Afrika (TICAD). Beliau pernah menjadi negosiator perdagangan Indonesia di WTO dan APEC.

Topics

- ASEAN
- Asia
- Geopolitics
- Security
- Trade

Sebagai Direktur Jenderal Kerjasama ASEAN (2005-2009), beliau adalah Ketua Delegasi Komite Tetap ASEAN dan di banyak Konferensi ASEAN. Saat ini beliau memimpin ASEAN Eminent Person Group yang bertugas menyusun Visi ASEAN 2025-2045.

Beliau juga merupakan anggota Komisi Global Tata Kelola Internet yang didirikan pada tahun 2014 untuk mengartikulasikan dan memajukan visi strategis untuk masa depan tata kelola internet.

Bapak Dian Triansyah Djani, menerima gelar Sarjana Ekonomi dari Universitas Indonesia dengan spesialisasi perdagangan internasional, dan Program Pascasarjana Pembangunan Ekonomi di Vanderbilt University, Amerika Serikat. Gelar Doktornya adalah Hubungan Internasional dari Universitas Padjajaran, Indonesia.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988